



Albiazul en Senado, abierto a negociar con Morena: Rementería

Pide PAN dictamen desde cero sobre FA en tareas de seguridad

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

El **coordinador** del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Senadores, Julen Rementería, propuso desechar el dictamen que reforma la Constitución para que las Fuerzas Armadas participen en tareas de seguridad pública hasta el 2028 e iniciar de cero la discusión en la materia.

Se tiene que "desechar el dictamen" a la mínima que llegó de la Cámara de Diputados, dijo, "y construir, en parlamento abierto, algo que sirva porque lo que están proponiendo (con la reforma en ciernes) no plantea cosas que creemos pueda servir a los mexicanos".

Aclaró que su bancada está abierta a la negociación con la mayoría legislativa en la Cámara alta, representada por el grupo parlamentario de Morena, para que el objetivo de la reforma en ciernes



Hoy se reunirá la Junta de Coordinación Política para definir ruta de reforma.

FOTO: ESPECIAL

sea solucionar el problema de la seguridad en el país, pero sin ampliar el plazo.

Propuso incluir temas que tengan que ver con inteligencia policial para poder atacar en donde duele, en el aspecto financiero, a los criminales, así como lograr la articulación de las policías municipales y estatales con la federal, es decir con la Guardia Nacional (GN).

El tema financiero es muy importante, agregó, porque se necesita "dar recursos suficientes desde

la Federación para que los municipios y los estados puedan enfrentar el reto que tienen tan grande y no depender exclusivamente de la GN y de una parte militar".

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) del Senado convocó para hoy a una reunión con los coordinadores de los grupos parlamentarios que integran el llamado bloque de contención "para saber qué están pensando (hacer) los de la mayoría".